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SKDC(DFMC) 文件第 03/15 號 

 

西貢區議會  

地區設施管理委員會  

設施管理及社區參與小組報告  

 

  設施管理及社區參與小組 2014 年第 5 次會議已於 12 月 16 日舉行。

會上討論的主要事項撮錄如下：  

 由於在康城及坑口社區會堂試行使用中央間隔板將場地分為兩部

分以提高使用率的成效不彰，不但未能增加會堂的使用率，而且

使用者的意見多為負面，小組成員同意由 2015 年 1 月開始擱置有

關的試驗計劃。成員並建議民政事務處向總署反映有關的試行結

果及使用者意見，要求總署檢視中央間隔板設備的實用性及設計

等問題。  

 小組成員備悉 :  

 西貢區社區會堂／中心由 2014 年 6 月至 11 月期間的違規記分

記錄情況。  

 西貢民政事務處於翠林、健彩及景林三個社區會堂內進行的音

響系統提升工程預計可於本年 12 月底前順利完成。  


